
 

 

 

求人多数。就職今年度も順調！！ 

 本年度も各業種・企業共に高校生への求人数は増加しており、本校で受け付けた求人数は現時点で 1651

件です。その中、１１月１日時点で就職を希望する３年生の内４６名（公務員・自営を除く）の内定が決定していま

す。今年も「就職に強い利根実」は健在です。就職希望の生徒が、企業の期待に応えようと各自が進路実現に

真剣に取り組んだ結果が内定につながっていると感じます。内定を得た生徒は気を緩めることなく卒業に向け

た学校生活を送ると共に４月からのスタートに向けて十分な準備をしてください。 

 後輩の１・２年生の皆さんも３年生を見習い、利根実での活動を通して学力、人間力、自信を身に付け、地元

企業から期待されるような力を付けてください。 

 

内定企業 （11 月 1 日現在 順不同） 

＜農業系クラス＞・・・食品製造、サービス業、事務に強い農業系 

利根郡信用金庫、北群渋川農業協同組合、ヤマキ（２名）、ミツバ（２名）、キヤノン電子(４名)、藤森工業、オリエ

ント（２名）、リンテック、ハルナプロデュース、群馬製粉、ｳﾞｲｰ･ﾃﾞｨｰ･ｴﾌ･ｻﾝﾛｲﾔﾙ、世田谷川場ふるさと公社、ボン

メル、久仁会、ベルジ、橘風会、群馬トヨペット、松井りんご園、四万温泉山口館 
 

＜工業系クラス＞・・・製造業、建設業・設備業に強い工業系 

味の素ﾌｧｲﾝﾃｸﾉ、アイチコーポレーション（２名）、キヤノン電子、大同特殊鋼、東亜工業、藤森工業(２名)、日本

カーリット、パナソニック内装建材、藤田テクノ、藤田ｿﾘｭｰｼｮﾝﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙﾋﾞｼﾞﾈｽｿﾘｭｰｼｮﾝｽﾞ、関東建設ﾏ

ﾈｼﾞﾒﾝﾄ、東設土木コンサルタント、ｴｲｾﾞﾝｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ、須田建設（２名）、木暮組（３名） 
 

公務員採用試験（二次・三次試験）でも奮闘中！！ 

 公務員試験に挑戦している３名が二次試験に挑んでいます。最終合格は 12 月になる職種もありますが、良

い結果が出ると期待しています。 

公務員試験はまず学力を付けることが大切になります。又、筆記試験の自主勉強はもちろん、セミナーや夏期

講習などでしっかりと対策が必要です。 

１・２年生で公務員希望の人は模試受験や合格セミナー参加等の準備を始める時期です。まずは担任の先生

や進路指導室に声をかけて準備計画を立てましょう。 

 

進学希望者も続々と合格！！ 

 今年度は大学（７名）、短大（３名）、専門学校（３４名）が、上級学校の入学を目指し頑張っています。１０月中

旬より本格的に始まった入学試験ですが、指定校推薦や公募推薦、ＡＯ等の各入試別にそれぞれ順調に合格

しています。（詳細は次号で・・・） 

 

 

 

 

 

R５－Vol.２   令和５年１１月９日 

利根実業高等学校 進路指導部 

これから予定している進路ガイダンスなどのお知らせ 

◆１２月８日(金) ５・６時間目 

『 市民講師セミナー（2 学年生徒対象）』 

     講 師：利根・沼田の企業や事業所で活躍する方々（本校卒業生も含む） 

◆1 月２０日（土） 

    『令和 5 年度高校生のための企業ガイダンス（2 学年生徒対象） 

「Ｌｉｓｔｅｎ！利根沼田の企業の話」』 

就職状況速報！ 



 

就職の内定を決めた生徒のコメント 
 

農業系  和南城 夢羽さん（株式会社ミツバに内定） 

 私は利根沼田の会社で働きたいと思っていました。そして企業見学で訪問した際、各

職場の方々が優しく接してくださり、とても温かい印象だった株式会社ミツバに志願し

ました。試験対策では面接に力を入れ、先生方や家族、友だちの協力のもと練習をし

ました。対策を十分にした結果、自分の納得いく面接をすることが出来ました。入社後

は長所である忍耐力を活かし、より自分を成長させたいと思います。１、２年生には、未

来の自分のために今できることを頑張って欲しいです。 

 

 

 

 

農業系  南雲 彩香さん（利根郡信用金庫に内定） 

 私は生まれ育った利根沼田に貢献出来る職業に就きたいと思っていました。そこで先

生や両親と相談して利根郡信用金庫を志望しました。試験対策としては面接練習に力

を入れました。過去の先輩方の記録を見てどのような質問がされるのかを調べました。

先生方に面接の練習をして頂き、本番では悔いなく面接を終えることが出来ました。入

庫後はボランティア活動で地域の方々と深く関わり、又、仕事内容を早く覚え職場の方

々や地域の方々と深い信頼関係を築いて行きたいです。 

 

 

 

 

工業系  郷原 涼輝くん（株式会社アイチコーポレーションに内定） 

 私は製造業に就きたいと考えていました。中でも実習や競技大会の練習で好きにな

った溶接を仕事にしたいと考え、アイチコーポレーションを志望しました。試験対策とし

て、まずＳＰＩの問題集を繰り返し取り組みました。又、放課後などに先生方の協力を得

て面接練習をおこないました。来年就職を考えてる人はどの会社でも質問されそうな

内容に加え、その会社についてよく調べて準備を進めておくと良いと思います。入社後

も技術や知識を身につけるために努力を続けて行きたいと思います。 

 

 

 

 

工業系  山之内 知夏さん（株式会社東設土木コンサルタントに内定） 

 私は進路の決定をする際、先生から紹介いただき調べていく中で東設土木コンサル

タントで働きたいと思い志望しました。私は三年間を通して、資格取得に力を入れてき

ました。資格は自分の知識や出来ることの幅を広げてくれるものです。たとえ将来の仕

事に必要の無い資格だとしても企業は努力して取り組んだことを評価してくださると思

います。下級生の皆さんには、就職、進学、どちらを選ぶにしても、悔いの無いよう今で

きることに全力で取り組んで欲しいと思います。 

 

 

 


